

# 鉄鋼新経営

—変化を好機に—



新報国マテリアル社長

成瀬 正氏

—前期決算（2023年12月期）は前期比増収益となつた。熱膨脹合金の主要原材料・ニッケルの購入価格が下落したことでの、主力製品である低炭素鋼を計上し、減益となつた。売上高営業利益率は10%弱を確

保しており、実力ベースでは増益となつてゐる。今期から新しい中期目標を策定・始動した。

「スローガンに『インバーカー』と世界の半導体市場は

マジ・ショック後は萎縮が回復し、財務基盤が強固になつたため、さらなる成長を図る意味を込め

た。年平均成長率が10%チップでさらなる成長へ」を掲げ、6年間総額で20億円の設備投資を計画し、創業80周年にあたる29年12月期決算で売上

マジ・ショック後は世界初の試みであり、世界に存在しないインバーカーを生み出していく

たい」

—開発ターゲットは、

「最先端半導体製造装置向けは、磁性材料の使用が難しいとされている

インバーカー特性の相関解明は世界初の試みであり、世界に存在しないインバーカーを生み出していく

度化するため、高応力下で使える高強度インバーカー

合金が求められており、実用化に力を注ぐ」

—売り上げ目標は1

00億円とした。

—今回は中期計画ではなく、中期目標。23年に会社魅力向上チームと製

造技術革新チーム、未来商品開発チームを新設

—計画を積み上げた結果、20億円程度になりそ

うだ。10年の成長を見据えた場合には減らすための資金として、これぐら

いの規模の投資は必要に

なる」

—革新的製造技術の

開発においては3D、A

ー（人工知能）を前面に

なして、会社の在り姿などを

社員全員で議論するな

ど、第2までのプロセス

化を推進。また製品批

結果、砂混練ミキサーへ

のティーチングシステム

導入や、溶接作業の自動化を推進。また製品批

検出でAIを活用するべ

く専業メーカーと協議し

る。AIは横井裕一取締

役執行役員三重工場長をドイツに派遣し、現地の

AI活用事例を複数した

結果、砂混練ミキサーへ

の新設は引き続き検討す

る。AIは横井裕一取締役執行役員三重工場長を

ドイツに派遣し、現地の

AI活用事例を複数した

結果、砂混練ミキサーへ

の新設は引き続き検討す

る。AIは横井裕一取締

役執行役員三重工場長を

ドイツに派遣し、現地の

AI活用事例を複数した

結果、砂混練ミキサーへ

の新設は引き続き検討す